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Anwesend 

 

 

- Vorsitz 

 

Groden-Kranich, Ursula     

 

 

- Ortsbeiratsmitglieder 

 

Buschbaum, Oliver   (Urkundsperson) 

Euteneuer, Klaus     

Grafen, Horst     

Hafner, Klaus     

Huber, Walter     

Jung, Franz     

Katlewski, Iris     

Petry, Matthias     

Dr. Pohl, Christine    

Dr. Röder, Rupert    

Wenderoth, Gerhard     

Wollmann, Monika   (Urkundsperson) 

Zehe-Clauß, Birgit     

 

 

- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 

 

Prof. em. Dr. Jessen, Jens  

Dr. Kützing, MdL, Lars  

Prof. Dr. Leinen, Felix    

 

 

- Schriftführung 

 

Mohr, Hans-Willi     
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Tagesordnung 
 

 

a) öffentlich 

 

1. Kita Großberg 

 

Anträge 

 

2. Park- and- ride- Fläche im Wirtschaftspark Mainz-Süd (CDU, SPD, Grüne, FDP, 

FWG) 

 

3. Mainz will Solarstadt werden - Hechtsheim macht mit! (Grüne) 

 

4. Freigabe Haushaltsmittel kommunale offene Jugendarbeit (SPD) 

 

5. Vermüllung des Parkplatzes der Bezirkssportanlage (SPD) 

 

19. Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 

 

6. Verzicht auf Einsatz von Laubbläsern (SPD) 

 

Anfragen 

 

7. Jagen in Hechtsheim (Grüne) 

 

8. Bäume Frühlingsschule (Grüne) 

 

9. Baum vor Tengelmann / Nahkauf (Grüne) 

 

10. Vertretung der Ortsvorsteherin bei Veranstaltungen (SPD) 

 

11. Anfrage an die Ortsvorsteherin (SPD) 

 

12. Parksituation (CDU) 

 

13. Anbindung Hechenberg (CDU) 

 

14. Kurmainzkaserne (CDU) 

 

15. Bauangelegenheiten 

 

16. Bauleitplanverfahren "He 123" (Aufstellungsbeschluss) 

 

17. Sachstandsberichte 

 17.1. Antrag Nr. 0249/2010 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim 

 17.2. Antwort zur Anfrage Nr. 1163/2010 der SPD, Parkplätze vor der 

Ortsverwaltung 

 17.3. Gewerbesteuer 
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 17.4. Antworten zur Anfrage Nr. 1559/2010 der SPD, Unfallsichere Radwege 

u.a. für Schulkinder 

 17.5. Antwort zur Anfrage Nr. 1560/2010 der SPD, Absperrpfosten in 

Fußwegen der Ludwig-Strecker-Straße 

 17.6. Antwort zur Anfrage Nr. 1562/2010 der CDU, Lion-Feuchtwanger-Straße 

 17.7. Antwort zur Anfrage Nr. 1564/2010 der CDU, Green-Day-Konzert 

 17.8. Antworten zur Anfrage Nr. 02/07 der SPD, Bebauung grün 

brachliegender Flächen Alte Mainzer Straße / Weisenauer Weg 

 17.9. Sachstandsbericht zu Antrag 1561/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Hechtsheim 

 

18. Mitteilungen und Verschiedenes 

 18.1. Mitteilungen Einwohnerfragestunde 

 18.2. Veränderungssperre "Peter-Weyer-Straße (He 120)" 

 18.3. Einrichtung eines Wahllokals 

 18.4. Anbringung eines Abfallbehälters 

 18.5. Austausch von Fahrausweisautomaten durch die MVG 

 18.6. Beleuchtung Zagrebplatz 

 18.7. Sitzungstermine des Ortsbeirates 

 

 

b) nicht öffentlich 

 

20. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 

 

21. Mitteilungen und Verschiedenes 

 

22. Haushaltsmittel 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Die Vorsitzende eröffnet um 19.30 Uhr die Sitzung des Ortsbeirates Mainz-

Hechtsheim mit der Feststellung, dass form- und fristgerecht eingeladen ist. 
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Die Beschlussfähigkeit ist gegeben. 

 

Einwendungen gegen die Tagesordnung werden nicht erhoben. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 
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öffentlich 

 

 

 

Punkt 1 Kita Großberg 

-Bericht der Verwaltung- 

 

Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt die Vorsitzende Herrn Fischer vom Amt für 

Projektentwicklung und Bauen, der den Ortsbeirat anhand von Plänen über die 

Kindertagesstätte am Großberg unterrichtet. 

 

Nach Auskunft von Herrn Fischer seien 5 Gruppen (einschließlich einer 

Krippengruppe) für insgesamt 125 Kinder vorgesehen und die Kosten würden 2,32 

Mio. € für die Baumaßnahme betragen. 

 

Die in diesem Zusammenhang aus den Reihen des Ortsbeirates gestellten Fragen 

werden ausreichend und zufriedenstellend beantwortet. 

 

Nähere Informationen in Bezug auf die Altersgruppen und Anmeldezahlen der 

Kinder, aus welchen Ortsbezirken sie kommen werden usw., werden von Herrn 

Fischer in Abstimmung mit dem Dezernat für Soziales, Kinder, Jugend, Schule und 

Gesundheit nachgereicht. 

 

Die Vorsitzende bedankt sich bei Herrn Fischer für die ausführliche Unterrichtung 

des Ortsbeirates und befürchtet, dass im Hinblick auf die vorgesehene geringe Zahl 

an Parkplätzen (5 Parkplätze) Konflikte mit den Anwohnerinnen und Anwohnern 

vorprogrammiert sind. 

 

Im Übrigen nimmt der Ortsbeirat von der Planung Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

Anträge                                                     

 

 

 

Punkt 2 Park- and- ride- Fläche im Wirtschaftspark Mainz-Süd (CDU, SPD, 

Grüne, FDP, FWG) 

Vorlage: 2355/2010 

 

Der gemeinsame Antrag wird von Frau Zehe-Clauß gemäß der Vorlage begründet 

und ohne weitere Diskussion vom Ortsbeirat einstimmig - bei einer Enthaltung - 

befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 3 Mainz will Solarstadt werden - Hechtsheim macht mit! (Grüne) 

Vorlage: 2250/2010 
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Herr Buschbaum begründet für BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN den Antrag gemäß der 

Vorlage und spricht sich dafür aus, auch im Ortsbezirk Mainz-Hechtsheim ein 

entsprechendes Zeichen zu setzen und die Stadt in ihrem Ansinnen, Solarstadt zu 

werden, entsprechend zu unterstützen. 
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Frau Dr. Pohl hebt in diesem Zusammenhang die Firma Werner & Mertz hervor, die 

zusätzlich noch kleine Windräder auf ihren Dachflächen installiert hat. Vielleicht 

könne dies als Vorbild dienen und entsprechend mit der Solarstromerzeugung 

kombiniert werden. 

 

Herr Professor Jessen weist auf die dennoch ständig steigenden Stromkosten hin 

und ist der Auffassung, dass die Stromverbraucher und Investoren nicht 

ausreichend informiert und über mögliche Konsequenzen unterrichtet werden. 

                                                                                                                                      

Mit 13 Ja-Stimmen gegen 1 Nein-Stimme wird der Antrag befürwortet. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 4 Freigabe Haushaltsmittel kommunale offene Jugendarbeit (SPD) 

Vorlage: 2347/2010 

 

Frau Katlewski begründet für die SPD den Antrag gemäß der Vorlage. 

 

Nach der Meinung von Herrn Grafen fehlen in dem Antrag konkrete Maßnahmen 

sowie der finanzielle Rahmen. 

 

Die Vorsitzende weist auf die gute Arbeit des Jugendzentrums hin, hält es jedoch 

im Hinblick auf die Haushaltsberatungen für problematisch, Einzelprojekte 

voranzustellen. 

                                                                                                                                      

Die übrigen im Ortsbeirat vertretenen Parteien sehen dies ähnlich und beschließen 

einstimmig, einen entsprechenden Appell an die Verwaltung und die 

Stadtratsfraktionen zu richten mit dem Ziel, dass Projekte der kommunalen offenen 

Kinder- und Jugendarbeit weiterhin unterstützt werden und nicht dem Rotstift zum 

Opfer fallen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 5 Vermüllung des Parkplatzes der Bezirkssportanlage (SPD) 

Vorlage: 2348/2010 

 

Frau Katlewski begründet für die SPD den Antrag gemäß der Vorlage. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer Aussprache wird der Antrag auf Vorschlag der CDU um den Punkt 

 

6. Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, ob die Bestellung eines 

Hausmeisters (400,00 € - Basis) möglich ist. 

 

erweitert und einstimmig beschlossen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Die Vorsitzende ruft nun die Einwohnerfragestunde auf. 
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Punkt 19 Einwohnerfragestunde (ca. 20.00 Uhr) 

 

Von den anwesenden Bürgerinnen und Bürgern werden keine Fragen gestellt. 
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Punkt 6 Verzicht auf Einsatz von Laubbläsern (SPD) 

Vorlage: 2350/2010 

 

Der Antrag der SPD wird von Herrn Euteneuer begründet mit dem Hinweis, dass 

sich viele Bürgerinnen und Bürger durch den Einsatz von Laubbläsern gestört 

fühlten. Er weist darauf hin, dass in anderen Städten wie z. B. in Marburg wieder mit 

Besen und Rechen gereinigt wird und dies ohne Mehrkosten funktioniert. 

 

Herr Huber gibt zu bedenken, dass es sich lediglich um 1 bis 2 Wochen im Jahr 

handelt und der Einsatz von Laubbläsern effektiv ist und mit geringem 

Personalaufwand durchgeführt werden kann. 

                                                                                                                                      

Nach kurzer weiterer Aussprache beschließt der Ortsbeirat einstimmig, den Antrag 

als Prüfantrag an die Verwaltung weiterzuleiten.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Anfragen                                                     

 

 

 

Punkt 7 Jagen in Hechtsheim (Grüne) 

Vorlage: 2251/2010 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt die Anfrage und die Antwort der Verwaltung vom 

30.11.2010 vor. 

 

Herr Buschbaum nimmt noch einmal Bezug auf die Frage 2 und bittet um 

Mitteilung der Namen. 

 

Herr Jung als Vorsitzender der Jagdgenossenschaft bittet die Verwaltung, sich 

einmal mit ihm in Verbindung zu setzen, um zu klären, inwieweit er die Namen 

bekanntgeben darf. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

 

Punkt 8 Bäume Frühlingsschule (Grüne) 

Vorlage: 2252/2010 

 

Von der Anfrage und der Stellungnahme der Verwaltung vom 08.12.2010 nimmt 

der Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 9 Baum vor Tengelmann / Nahkauf (Grüne) 

Vorlage: 2254/2010 
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Den Ortsbeiratsmitgliedern liegen die Anfrage und die Stellungnahme der 

Verwaltung vom 13.12.2010 vor. 

 

Herr Buschbaum geht davon aus, dass eine zeitnahe Ersatzpflanzung erfolgt. 
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Punkt 10 Vertretung der Ortsvorsteherin bei Veranstaltungen (SPD) 

Vorlage: 2351/2010 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt die Anfrage mit den Antworten von Frau 

Ortsvorsteherin Groden-Kranich vor. 

 

Aus den Reihen der SPD und von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN wird die von der 

Vorsitzenden gewählte Vertreterregelung bemängelt. 

 

In dieser Angelegenheit kommt es noch einmal zu einer kurzen Aussprache 

zwischen der SPD-Ortsbeiratfraktion und der Vorsitzenden. 

 

Im Übrigen nehmen die Ortsbeiratsmitglieder von den Antworten Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 11 Anfrage an die Ortsvorsteherin (SPD) 

Vorlage: 2352/2010 

 

Zu der Anfrage der SPD liegen ebenfalls die Antworten von Frau Ortsvorsteherin 

Groden-Kranich vor. 

 

Herr Euteneuer ist der Auffassung, dass die Antworten nicht zufriedenstellend sind. 

 

Sodann kommt es noch einmal zu einem kurzen Meinungsaustausch zwischen der 

SPD-Ortsbeiratsfraktion und der Vorsitzenden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 12 Parksituation (CDU) 

Vorlage: 2353/2010 

 

Zu der Anfrage liegt den Ortsbeiratsmitgliedern eine Stellungnahme der 

Verwaltung vom 16.12.2010 vor. 

 

Herr Jung geht davon aus, dass die Frage zur Überwachung von dem zuständigen 

Dezernat noch entsprechend beantwortet wird. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 13 Anbindung Hechenberg (CDU) 

Vorlage: 2354/2010 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Anfrage und der Stellungnahme der 

Verwaltung vom 16.12.2010 Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     
 

Punkt 14 Kurmainzkaserne (CDU) 

Vorlage: 2356/2010 
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Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt die Anfrage und die Antwort des Herrn 

Oberbürgermeister vom 13.12.2010 vor. 
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Herr Huber hält die Antwort für äußerst unbefriedigend und weist auf die neun 

konkret gestellten Fragen hin, die auch entsprechend beantwortet werden sollten. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 15 Bauangelegenheiten 

hier: DIN-gerechter Ausbau der Fußgängerüberwege 

Vorlage: 2028/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Beschlussvorlage der Verwaltung vom 03.11.2010, 

Az.: V / 2 66 13 00, zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 16 Bauleitplanverfahren "He 123" (Aufstellungsbeschluss) 

Bebauungsplanentwurf "Vogelsbergstraße (He 123)"  

hier: Aufstellungsbeschluss gem. § 2  Abs. 1 BauGB 

Vorlage: 1656/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt die Beschlussvorlage der Verwaltung vom 08.10.2010, 

Az.: VI / 61 26 He 123, zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 17 Sachstandsberichte 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 17.1 Antrag Nr. 0249/2010 der SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hechtsheim  

hier: Anbringung Fahrbahnmarkierung Alte Mainzer Straße 

Vorlage: 1008/2010 

 

Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 21.09.2010, 

Az.: V / 68 19 He A1, zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 17.2 Antwort zur Anfrage Nr. 1163/2010 der SPD, Parkplätze vor der 

Ortsverwaltung 

 

Von der Stellungnahme der Verwaltung vom 06.10.2010, Az.: 2 66 11 16 2, nimmt 

der Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 17.3 Sachstandsbericht zu Antrag 1557/2010 SPD, -Ortsbeirat Mainz-

Hechtsheim 

hier: Zuteilung der Gewerbesteuer aus Einnahmen des Flugverkehrs 

Vorlage: 1902/2010 
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Der Ortsbeirat nimmt den Sachstandsbericht der Verwaltung vom 20.10.2010 zur 

Kenntnis. 
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Punkt 17.4 Antworten zur Anfrage Nr. 1559/2010 der SPD, Unfallsichere 

Radwege u.a. für Schulkinder 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen die Antworten vom 30.08.2010 und vom 

20.09.2010 zur Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 17.5 Antwort zur Anfrage Nr. 1560/2010 der SPD, Absperrpfosten in 

Fußwegen der Ludwig-Strecker-Straße 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt in o. g. Angelegenheit eine Stellungnahme der 

Verwaltung vom 31.08.2010 vor. 

 

Frau Katlewski bittet die Verwaltung, den fehlenden Poller möglichst bald zu 

installieren. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 17.6 Antwort zur Anfrage Nr. 1562/2010 der CDU, Lion-Feuchtwanger-

Straße 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von der Stellungnahme der Verwaltung vom 

31.08.2010 Kenntnis und werden das Thema in der nächsten Sitzung der 

Verkehrskommission noch einmal aufgreifen.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 17.7 Antwort zur Anfrage Nr. 1564/2010 der CDU, Green-Day-Konzert 

 

Zu der Anfrage der CDU liegt den Ortsbeiratsmitgliedern eine Stellungnahme der 

Verwaltung vom 01.09.2010 vor. 

 

Herr Jung hält die Antwort der Verwaltung bzw. die Situation für unbefriedigend, 

da die Benutzung der Wirtschaftswege keine Lösung sein kann und die 

Nachbargemeinde ebenfalls nach wie vor ablehnend einer Öffnung von 

Wirtschaftswegen gegenübersteht. 

 

Ein solches „Chaos“ dürfe sich seiner Meinung nach nicht noch einmal 

wiederholen. 

 

Im Übrigen nimmt der Ortsbeirat von der Antwort Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 17.8 Antworten zur Anfrage Nr. 02/07 der SPD, Bebauung grün 

brachliegender Flächen Alte Mainzer Straße / Weisenauer Weg 
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Von den Stellungnahmen der Verwaltung vom 30.11.2010 und vom 26.01.2007, 

Az.: 61 26 - He All, nehmen die Ortsbeiratsmitglieder Kenntnis. 
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Punkt 17.9 Sachstandsbericht zu Antrag 1561/2010 CDU, Ortsbeirat Mainz-

Hechtsheim 

hier: Mühlwege 

Vorlage: 2319/2010 

 

Von dem Sachstandsbericht der Verwaltung vom 15.12.2010, Az.: III / 80, nimmt der 

Ortsbeirat Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 18 Mitteilungen und Verschiedenes 

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 18.1 Mitteilungen Einwohnerfragestunde 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegen verschiedene Stellungnahmen zu Fragen aus der 

Einwohnerfragestunde vor. 

 

In Bezug auf den Klein-Winternheimer-Weg wird die Verwaltung gebeten, sich 

einmal Gedanken über den dortigen Bereich zu machen bzw. wird die Vorsitzende 

das Thema bei der nächsten Verkehrskommission noch einmal zur Sprache 

bringen. 

 

Hinsichtlich der Linden im Bereich Heuerstraße / Ecke Dornsheimer Weg wird aus 

den Reihen des Ortsbeirates darauf aufmerksam gemacht, dass es in erster Linie 

darum geht, die Linden so zurückzuschneiden, dass der Laubanfall im Herbst 

möglichst gering ist, da die dortigen Anwohnerinnen und Anwohner das Laub 

selbst entsorgen müssen. 

 

Im Übrigen nehmen die Ortsbeiratsmitglieder von den Schreiben Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 18.2 Veränderungssperre "Peter-Weyer-Straße (He 120)" 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen davon Kenntnis, dass die Veränderungssperre für 

den Bereich des Bebauungsplanentwurfes Peter-Weyer-Str. (He 120) am 05.05.2010 

vom Stadtrat als Satzung beschlossen wurde. 

 

Die Vorsitzende erinnert noch einmal daran, dass sich der Ortsbeirat den 

Einwendungen der Bürgerinnen und Bürger angeschlossen hat und geht davon 

aus, dass der Ortsbeirat im Frühjahr nächsten Jahres nähere Informationen erhält.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Punkt 18.3 Einrichtung eines Wahllokals 
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Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von einem diesbezüglichen Schreiben der 

Verwaltung vom 09.09.2010 Kenntnis und bitten die Verwaltung, die Bürgerinnen 

und Bürger entsprechend auf das neue Wahllokal hinzuweisen.  
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Punkt 18.4 Anbringung eines Abfallbehälters 

 

Der Ortsbeirat nimmt das Schreiben der Verwaltung vom 27.10.2010, Az.: 70 00 

66 / He, zur Kenntnis.  

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 18.5 Austausch von Fahrausweisautomaten durch die MVG 

 

Den Ortsbeiratsmitgliedern liegt in o. g. Angelegenheit ein Schreiben der 

Verwaltung vom 10.11.2010 vor. 

 

Herr Huber kann sich der Auffassung der Verwaltung nicht anschließen und weist 

auf den Park-and-ride-Platz sowie das angrenzende Wohngebiet hin mit der 

Anmerkung, dass viele Fahrgäste an der Haltestelle Mühldreieck erst zusteigen. 

 

Frau Zehe-Clauß wird gebeten, sich dem Anliegen einmal anzunehmen und direkt 

mit der Verwaltung eine Lösung herbeiführen. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 18.6 Beleuchtung Zagrebplatz 

 

Die Ortsbeiratsmitglieder nehmen von einer diesbezüglichen Stellungnahme der 

Verwaltung vom 01.10.2010, Az.: 2 66 13 He, Kenntnis. 

 

Die Vorsitzende weist in diesem Zusammenhang darauf hin, dass sie 

vorgeschlagen hat, im Bereich des Zagrebplatzes eine offene Bibliothek 

einzurichten. 

 

Der Ortsbeirat nimmt Kenntnis. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

                                                                                                                                     

Punkt 18.7 Sitzungstermine des Ortsbeirates 

 

Frau Katlewski bittet die Vorsitzende, künftig sicherzustellen, dass die festgelegten 

Sitzungstermine des Ortsbeirates auch eingehalten werden. 

                                                                                                                                      

                                                                                                                                     

 

Ende der Sitzung: 21:20 Uhr 

 

 

gez. Ursula Groden-Kranich gez. Hans-Willi Mohr 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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gez. Oliver Buschbaum gez. Monika Wollmann 

 .....................................................   ......................................................  

Urkundsperson Urkundsperson 
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